

Siedlergemeinschaft Waldhof

War das wieder schööööön!

Am Freitag vor dem 4. Advent fuhr der Adventszug wieder zum Seniorenheim und dann mit einem Zwischenstopp am Spielplatz um die Siedlung. Da bekam man wieder Gänsehaut, als die vielen Lichter funkelten und der Weihnachtsmann mit seinem Rentier auf der Kutsche saß.



Am Spielplatz hatten sich viele Waldhöfer eingefunden. Mit großen Augen bestaunten viele Kinder den Weihnachtsmann mit seinem Gefolge.



Die Siedlergemeinschaft und einige Privatpersonen hatten spontan Glühwein und Kinderpunsch ausgeschenkt, der gegen eine Spende auch gerne angenommen wurde. Insgesamt haben wir so 100 € eingenommen, die wir Gerhard Hobein für die Initiatoren des Adventszuges überreicht haben. Letztes und dieses Jahr konnten ja wegen Corona keine weiteren Einnahmen erzielt werden, Kosten entstehen aber trotzdem.

Wir haben uns sehr gefreut und hoffen, dass sich immer wieder Frauen und Männer finden, die diese wunderbare Tradition fortführen.

*Siedlergemeinschaft
Waldhof e.V.*

*im Verband Wohneigentum
Hessen e.V.*

**Jetzt kann es Weihnachten werden -
so ist es dieses Jahr wieder für viele Waldhöfer gewesen.**

Denn der Musikzug hat die Tradition der Weihnachtsständchen dieses Jahr trotz aller Widrigkeiten wieder fortgeführt.

Helsa

- 7



Schnell kamen wieder einige Bewohner und Gäste zusammen – und gegen eine Spende wurden Heißgetränke ausgegeben.



So kamen schnell über 100 € zusammen, die wir dem Musikzug für seine weitere Arbeit übergeben konnten.

Wir bedanken uns beim Musikzug und hoffen, dass diese Tradition noch lange weitergeführt wird.